



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

GRUPOS ECOLOGICOS. Estos son dos de los grupos ecológicos que tomaron parte el Sábado anterior, en las celebraciones del primer aniversario del Grupo

Ecológico de Docentes de Ciencias de El Salvador Montecristo (GEDMO), que el próximo Lunes Santo tendrá un convivio en el Cerro Verde.

Un año cumple Grupo Ecológico de Docentes

El Sábado anterior, cumplió un año el Grupo Ecológico de Docentes de Ciencias de El Salvador Montecristo, que preside la Lic. Ana Celia Domínguez P. La abnegada labor gratuita de ella y de los demás miembros de esa entidad docente, educativa y científica en fro de la fauna y flora, es inmensa, grande y admirable.

que desempeñan para defender los recursos naturales de El Salvador, desinteresadamente, tan sólo por satisfacer sus proyecciones a favor de los demás. Ese concepto, se refiere a que defendiendo la pureza de los ríos, lagos, medio ambiente, bosques, montañas, flora y fauna, higiene hogareña y muchos otros aspectos relacionados con

Su descanso es el trabajo

Incendio destruye 6 negocios en Delgado

Intensa labor desarrollaron cuatro unidades del Cuerpo de Bomberos Nacionales en la extinción de incendio en el mercado de Ciudad Delgado.

tos de la madrugada, y las cuatro unidades acudieron con toda prontitud, procediendo de inmediato a las labores respectivas.

De no haber llegado a tiempo, y trabajado en la forma en que lo hicieron las unidades bomberas, el fuego habría alcanzado mayores proporciones.

Debido a que las estructuras de los negocios eran de madera, cartón y otros materiales vulnerables por el fuego, fueron destruidos seis negocios, siendo ellos los siguientes: Tienda Imel, Calzado Tejano, Cen-

El siniestro comenzó a la una y cuarenticinco minu-

Amenazan paralizar la alcaldía de Usulután

(Usulután). Docientos sesenta empleados de la Alcaldía Municipal de esta ciudad, fueron al paro de labores durante una hora el Viernes anterior.

en especial a los miembros del Tren de Aseo.

Según informaron, tal decisión la tomaron al no cumplirse el incremento salarial de 90 colones que se les ofreció y no entregar los uniformes a los empleados, ni equipos de trabajo,

Los empleados que entraron al paro de una hora, dieron a conocer que cada Regidor gana C 200.00 colones por asistir a una sesión ordinaria y según dicen los empleados, éstos entran a reunión cuatro veces por mes. A esto, dicen, debe agregarse que están

Seminario apoyará a limitados físicos

El Primer Seminario de Capacitación de Líderes, para los integrantes de las asociaciones de personas con limitaciones físicas, se realizará del 11 al 16 de Mayo próximo, informaron.

La Federación Salvadoreña de Limitados Físicos y Padres de Excepcionales (FESALFPE), indicó en conferencia de prensa ofrecida en el Hotel Presidente, que el evento reviste carácter internacional puesto que El Salvador será la sede de seminario que se lleva a cabo anualmente a nivel latinoamericano, con la participación de delegados de Centro, Sur y Norte

América, incluyendo el Caribe. Dentro de los objetivos que pretenden alcanzar, señalaron, el de desarrollar un sentimiento de autoestima en las personas con limitaciones, que las impulsen a una superación tanto a nivel intelectual como vocacional, que le permita además participar en la vida activa y productiva de su país, en unión de otras personas igualmente discapacitadas.

Asimismo, hacer conciencia a nivel internacional sobre la importancia de pertenecer a una asociación, que vele por los

De San Vicente

Grave se halla un célebre compositor

(San Vicente). El músico y compositor salvadoreño don Napoleón Rodríguez, de 82 años, fue ingresado ayer al Hospital Santa Gertrudis en grave estado de salud, a consecuencia de un derrame cerebral.

Don Napoleón Rodríguez, originario de San Vicente, dentro de su carrera artística tuvo el honor de estrenar en el Palacio de Buckingham, Londres, Inglaterra, una de sus Marchas que le valió un reconocimiento internacional, en ocasión de que la Reina

—Pasa a la página 58—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana. LLAMAMIENTO. Un llamamiento a todos los planteles educativos hace la licenciada Ana Celia Domínguez Pantoja, para que integren grupos ecológicos para defender los recursos naturales del país.

Débese aprovechar el petróleo crudo

El máximo aprovechamiento del petróleo crudo, evitaría la fuga de divisas por la importación de lubricantes, grasas y otros derivados, opinaron ayer técnicos en la materia.

Se necesita, indicaron, la instalación de una torre de destilación de Alto Vacío, para poder sacar el mayor rendimiento del petróleo crudo que se importa.

Con relación al diesel que se le agrega al petróleo crudo que se destila y refina en nuestro país, estimaron, que no tiene nada de raro, pues ningún crudo tal como sale del sub-suelo, tiene el suficiente con-

tenido o porcentaje de diesel para los requerimientos locales.

Quiere decir con ello, que al crudo se le agrega la cantidad adicional de diesel que le hace falta para la demanda, pero, este diesel, suponen se lo agregan sin purificarlo, ya que transportar un producto refinado y terminado es más caro.

Cuando dicen sin purificarlo, se refieren a que al agregado que se le hace de Gasoli, que es un chorro lateral de una torre de destilación atmosférica, el cual más adelante del proceso se destila (esto

—Pasa a la página 59—

Prevención por quema de basura

Santa Ana. La práctica de quemar promotorios de basura es perjudicial para la salud de los vecinos y representan peligro de incendios.

—Pasa a la página 58—



DIRECTORA. Santa Ana. Sor Gema Rivera Guardado, ha sido nombrada Directora del Asilo de Ancianos "Narcisca Castillo".

Exhumación para ver identidad de fallecido

En el cementerio de Tecpoco, se llevó a cabo la exhumación del cadáver de Vidal García Vásquez, de 25 años, sin que se haya dado a conocer el resultado.

después de un combate entre efectivos militares y subversivos del FMLN-FDR.

El occiso era soldado del Batallón Atlacatl, y sus compañeros de armas lo trasladaron a la Funeraria de la Fuerza Armada, donde

—Pasa a la página 58—

Analiza las labores de un año Acacеспromac

En Asamblea General Ordinaria, la Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo "Transporte y Construcción" (ACACESPROMAC), juramentó a nuevos miembros directivos.

de gran interés para los asociados, además de que se les informó sobre los logros obtenidos en la búsqueda del bien común como asociación.

En el acto que tuvo lugar ayer en el Hotel Presidente, se discutieron aspectos

En esta ocasión, fueron electos nuevos miembros directivos, quienes sustituirán a los que ya cumplieron

—Pasa a la página 39—

Urge plan riego en Zona Oriental

(San Miguel). La zona oriental urge de un programa de riego que permita desarrollar cultivos en la época de verano.

un programa completo de riego, se daría más ocupación al sector campesino, que en la actualidad carece de fuentes de trabajo, ya que produciría dos cosechas al año y no una como en la actualidad.

Expresan agricultores y campesinos, que en la zona oriental como en las demás zonas del país, es notable la falta de legumbres, cereales y otros cultivos que por carecer de humedad no se dan en la época de verano, sino que, debe esperarse un lapso de 6 meses para obtener nuevos frutos.

Las legumbres y cereales más baratos favorecen la economía salvadoreña, dicen, y en este sentido, hacen un llamado al Ministerio de Agricultura y Ganadería para que tome en cuenta esta necesidad y busque soluciones que llevarían beneficios además del agricultor y campesino, al consumidor.

Esta situación, exponen, contribuye al encarecimiento de los productos alimenticios del pueblo salvadoreño. De darse



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

EVENTO ANUAL. Todos los socios de LA Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo, Transporte y Construcción de R.L., se reunieron ayer en asamblea general celebrada en el salón Cuscatlán,

del Hotel Presidente. Conocieron el estado de cuentas, realizaciones, planes futuros, problemas, soluciones, perspectivas, etc. A la izquierda, el gerente general, don Rafael Cabrera Calderón, lleva la palabra de la mesa directiva.